

# Mejora Ayuntamiento de Solidaridad su calidad crediticia: Fitch Ratings

## DE LA REDACCIÓN

### PLAYA DEL CARMEN.

El ayuntamiento de Solidaridad mejoró de BBB a BBB+ la calificación de su calidad crediticia, informó la empresa Fitch Ratings, la cual consideró como factores de este resultado la eficiencia recaudatoria, el bajo nivel de endeudamiento a largo plazo y la favorable posición socioeconómica.

A través de un comunicado, la organización enfocada a prestar servicios de calificación financiera en diferentes sectores, informó que Solidaridad ha presentado mejoras en materia de gestión y administración, por lo que fue calificada como neutral con tendencia estable.

Al respecto, la presidente municipal, Samaria Angulo Sala, aseguró que el gobierno de Solidaridad continuará trabajando con base en la disciplina financiera marcada desde el inicio de la actual administración, ya que es lo que ha permitido avanzar en materia financiera, desarrollar obra pública con recursos propios y

lograr, en su momento, bajar las tasas de interés de la deuda pública ejercida por anteriores gobiernos.

“Hemos hecho diversos ajustes para hacer más eficiente el uso de recursos, haciendo más obra pública útil y no contratando mayor deuda, lo que nos ha permitido que los análisis de estas calificadoras nos pongan en mejores posiciones como hace muchos años no habíamos estado”, subrayó.

“HEMOS HECHO  
AJUSTES PARA HACER  
MÁS EFICIENTE EL  
USO DE RECURSOS”:  
ANGULO SALA

Entre los principales ajustes que permitieron este avance, destaca la mejora en los términos y condiciones de la deuda de largo plazo, así como el manejo del gasto, la reducción de pasivo circulante así como el no haber contratado créditos nuevos, lo que ha sido un compromiso cumplido de la actual administración.